

CENTRO EDUCATIVO "CHIQUELLADAS"

EDUCACIÓN INTEGRAL Y RECREATIVA

RESOLUCIÓN 002336 DEL 26 DE FEBRERO DE 2024

DANE 354498002494

OCAÑA N. DE S.

TEL: 5613092



IDENTIFICACIÓN INSTITUCIONAL	
NOMBRE DEL ESTABLECIMIENTO:	CENTRO EDUCATIVO CHIQUELLADAS
CÓDIGO DANE:	354498002494
DIRECCIÓN:	CALLE 2B # 27 B 34 IV CENTENARIO
MUNICIPIO:	OCAÑA, NORTE DE SANTANDER
CARÁCTER DEL E.E:	PRIVADO
CORREO INSTITUCIONAL:	chiquilladas405@gmail.com
TELÉFONO DE CONTACTO:	3167462808
REPRESENTANTE LEGAL:	MÉRIDA ROSA MÁRQUEZ SANJUÁN
CARGO:	DIRECTORA

SECCIÓN DE DESCRIPCIÓN DE LA EXPERIENCIA	
TÍTULO DE LA EXPERIENCIA SIGNIFICATIVA:	CAMPEONATO DEPORTIVO DE FÚTBOL
TIEMPO DE DESARROLLO:	MAYO DE 2.024
ESTADO ACTUAL DE LA EXPERIENCIA:	EJECUTADA
POBLACIÓN CON LA QUE SE DESARROLLA LA EXPERIENCIA:	ESTUDIANTES DEL C.E CHIQUELLADAS
NIVELES EDUCATIVOS:	PRIMARIA



RESUMEN

El campeonato deportivo de fútbol 2024 se realizó con la intención de integrar a los estudiantes de los diferentes grados y fomentar la actividad física, el trabajo en equipo y la sana competencia, enfocados en la promoción de valores como el respeto, la solidaridad, la disciplina y la convivencia entre los estudiantes.

Este espacio también busca, en la parte física, mejorar la salud y el desarrollo motor de los niños, en la parte socioemocional, fortalecer lazos de amistad y compañerismo e incentivar el espíritu deportivo y el juego limpio, y por último, en la parte recreativa, ofrecer un espacio de recreación y disfrute dentro del entorno escolar.

Además, cabe resaltar que por medio de esta dinámica se logra involucrar a las familias, ya que los estudiantes que participan en ella, consiguen el apoyo y el acompañamiento de sus familiares y se alcanza un ambiente de armonía y empatía entre los involucrados.



OBJETIVO GENERAL

El objetivo general del “Campeonato de Fútbol” en el Centro Educativo Chiquilladas es fomentar la participación activa y el desarrollo integral de los estudiantes a través de la práctica del fútbol, promoviendo valores como el compañerismo, la disciplina, el respeto y la sana competencia.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

- Estimular la actividad física y el deporte como parte de un estilo de vida saludable.
 - Desarrollar habilidades sociales y emocionales mediante el trabajo en equipo y la cooperación.
 - Incentivar el respeto por las reglas del juego y la autoridad del árbitro.
 - Fomentar el sentido de pertenencia y la convivencia entre los estudiantes de diferentes grados.
 - Identificar y fortalecer talentos deportivos dentro del grupo escolar.
-



EJECUCIÓN DE LA EXPERIENCIA

Esta experiencia se desarrolló en la cancha de nuestra institución, con la intervención de docentes y el acompañamiento de estudiantes de todos los grados de primaria que apoyaban a sus compañeros de cada equipo en el Centro Educativo Chiquilladas.

Al inicio del campeonato, los partidos de clasificación se efectuaban en la cancha del colegio y se destinaba una fracción de tiempo de la jornada para presenciar y apoyar esta actividad de esparcimiento y sana diversión.

La final del campeonato, se llevó a cabo en El Coliseo Cubierto Argelino Durán Quintero del municipio de Ocaña, con un previo permiso de IMDER, quien tiene a cargo la prestación de los servicios de este lugar de encuentros deportivos.

Para la fase final, se convocó a la comunidad educativa en general para que apoyaran a los dos equipos finalistas y lográramos la integración de todos los miembros del CE Chiquilladas.

El partido final se llevó a cabo con gran éxito y se pudo evidenciar la satisfacción de toda la comunidad en general.

MEDIOS

Equipos de fútbol, cancha, divulgación del cronograma de encuentros deportivos.

IMPACTO SOCIAL

El “Campeonato de Fútbol” en el Centro Educativo Chiquilladas tuvo un impacto amplio y positivo, tanto en el desarrollo individual de los estudiantes como en la convivencia escolar.

Algunos de los impactos evidenciados:

🚦 En el ámbito físico y emocional

- Mejora la salud física al promover la actividad y el ejercicio regular.
 - Favorece el bienestar emocional, al permitir que los niños liberen energía, se diviertan
-



y se expresen.

- Aumenta la autoestima y la confianza en sí mismos al formar parte de un equipo.

En el ámbito social y en valores

- Fortalece el trabajo en equipo y la solidaridad, al fomentar la cooperación y la ayuda mutua.
- Promueve la disciplina, el respeto por las reglas y el juego limpio.
- Mejora las relaciones entre compañeros, reduciendo conflictos y fortaleciendo la convivencia.

En la comunidad educativa

- Crea un ambiente escolar más alegre, participativo y motivador.
 - Involucra a docentes, estudiantes y familias en una experiencia común que refuerza el sentido de pertenencia.
 - Posibilita la identificación de talentos deportivos que pueden ser estimulados en el futuro.
-



EVIDENCIAS FOTOGRÁFICAS




